



ASC Ansbach - seit 1963

Ortsclub des Deutschen NAVC und Mitglied im BLSV / AMBB

1963 - 2023



Deutsche–Meister-Ehrung und Sportfahrrtagung 2024 in Suhl/Thüringen

Am 14. Dezember 2024 fand im Ringberghotel in Suhl/Thüringen die Sportfahrrtagung sowie die Meisterfeier der Motorsportsaison 2024 unserer Dachorganisation, des Deutschen NAVC, statt.

Dies war die letzte, von der Familie Limmer ausgerichtete Siegerehrung, da Marietta Limmer zum 31.12.2024 die Führung der Sportabteilung sowie der NAVC-Mitgliederverwaltung altershalber beendet. Joseph Limmer bleibt bis zum NAVC-Kongress am 29.03.2025 noch Sportpräsident und kandidiert dann nicht mehr für eine weitere Amtszeit.

Viele Teilnehmer von Sportfahrrtagung und Meisterehrung waren schon am Freitagnachmittag angereist. Sie konnten sich in gemütlicher Runde über die vergangene Saison 2024 sowie das anstehende Motorsportjahr 2025 unterhalten. Auf dem Ringberg lag schon Schnee und für den Abend war eine Fackelwanderung organisiert. Über 50 Personen trafen sich am Hoteleingang und wurden von einer Führerin begrüßt. Alle Teilnehmer erhielten eine Fackel und die Wanderung ging ca. eine Stunde durch den Wald auf dem Ringberg. Nach der Rückkehr waren am Hotel Feuerschalen aufgestellt und man konnte sich bei Glühwein und Punsch am offenen Feuer aufwärmen.

Am Samstag fand dann die traditionelle NAVC-Sportfahrrtagung statt, bei der die



Sportfahrer über ihren Motorsport mitbestimmen können. Dieses Jahr waren satzungsgemäße Wahlen der ASK, der höchsten Instanz im NAVC-Motorsport, erforderlich. Zwei der vier bisherigen ASK-Mitglieder, Rainer Thiel und Andreas Höppe kandidierten

nicht mehr. Bei der Wahl wurden die bisherigen ASK-Mitglieder Katja Hossfeld und Philipp Albuschat in ihren Ämtern bestätigt. Neu in die ASK gewählt wurden Michael Kaiser vom LV Südwest und Michael Störmann vom LV Hessen. Leider ist unser LV Nordbayern als stärkster NAVC-Landesverband nicht mehr in der ASK vertreten. Zwei Sportfahrer aus unserem Landesverband hatten kandidiert, konnten aber leider nicht die nötigen Stimmen erreichen.

Zur Sportfahrrtagung wurden heuer 10 Anträge eingereicht. Die größte Tragweite

hätte der Antrag von A. Höppe gehabt, er wollte beim Slalom die Meisterschaftswertung von Klassen in eine Meisterschaft von Gruppen ändern. Dieser Antrag wurde abgelehnt. Die meisten anderen Anträge wurden ebenfalls von den Sportfahrern abgelehnt. Alle gestellten Anträge werden am 21. Dezember bei der ASK- und Sportleitertagung nochmals behandelt. Details werden dann in der „Autozeitung“ veröffentlicht.

Die Siegerehrung der Deutschen Amateur-Motorsport-Meisterschaften fand nach der Sportfahrertagung am Abend, jetzt schon zum 14. Male, im wieder sehr gut gefüllten großen Saal des Ringberg-Hotels im festlichen Rahmen statt und dauerte bis in den frühen Sonntagmorgen.



Nachdem dies die letzte Meisterehrung der Familie Limmer war, hatten sie sich mit dieser Veranstaltung einen würdigen Abschluss geschaffen.

Auch in diesem Jahr gab es wieder wertvolle, vergoldete Pokale für alle Platzierten der verschiedenen Motorsport-Meisterschaften. Für die musikalische Unterhaltung sorgte mit „For You“ die gleiche Band wie im Vorjahr für die musikalische Unterhaltung. Während der Siegerehrung bedankten sich der MSC-Westpfalz und der MSC-Bollenbachtal bei Marietta und Joseph Limmer mit je einem Präsent für ihre jahrzehntelange Tätigkeit. Anschließend wurden beide von allen mit lang anhaltender „Standing ovation“ bedacht.



Als Show-Einlage traten zwei Künstler auf, die mit Licht und Musikbegleitung eine tolle Show absolvierten. Die Siegerehrung nahm in diesem Jahr Sportpräsident Joseph Limmer und NAVC-Präsident Hans Kloos vor.

Ein besonderes Ereignis gab es nach Mitternacht. Ein einzelner Mann betrat den Saal und setzte sich auf einen freien Platz. Zwei unserer Damen stutzten kurz, denn sie hatten den Mann erkannt. Es war der Sänger und Fernsehmoderator Stefan Mross. Nach kurzer Überlegung sprachen unsere Damen ihn auch an und konnten dann

einige Selfis mit ihm machen. Später haben wir erfahren, dass er mit der Sängerin der Band liiert ist, sich am Abend mit ihr treffen wollte und deshalb bei der Siegerehrung erschien. Überraschenderweise konnte er dann von der Band zum Singen überredet werden und alle Anwesenden kamen dann weit nach Mitternacht in den Genuss eines intimen Livekonzerts von Stefan Mross. Als er von der Band erfahren hatte, dass diese Siegerehrung die letzte von Joseph und Marietta ist, hat er beiden noch individuell ein Lied gewidmet, was bei ihnen zur sichtbaren Rührung führte.



Die Platzierungen der ASC-Motorsportler im Einzelnen:

Deutsche Amateur-Slalommeisterschaft 2024:

Klasse 1/2: Serienfahrzeuge bis 1150 ccm:

1. Platz: Florian Henninger, Daihatsu Cuore
2. Platz: Barbara Henninger, Daihatsu Cuore

Klasse 5: Serienfahrzeuge bis 2000 ccm

1. Platz Christoph Beyer, BMW 318 ti
3. Platz Rainer Hoffmann, BMW 318 is

Klasse 6: Serienfahrzeuge über 2000 ccm

5. Platz: Karl Schopf BMW M 140i
7. Platz: Inge Süß, BMW M 135i
9. Platz: Joachim Hofmann, BMW M 135i

Klasse 7/8: verb. Fahrzeuge bis 1150 ccm:

3. Platz: Mathias Eisen, Fiat Cinquecento
4. Platz: Angelika Eise, Fiat Cinquecento

Text: Joachim Hofmann Bilder: J. Hofmann/B. Meyer/D. Meyer